

Vœux de Noël 2024



Gloire A Dieu Au plus Haut Des
Cieux,
Paix sur Terre Aux Hommes Qu'il
Aime

Jésus Tu fais de nous tes Frères



Lettre du Pape François

« Chers enfants,

nous ne pouvons pas être heureux tout seuls, parce que la joie grandit dans la mesure où nous la partageons ! Lorsque nous gardons pour nous seuls ce que nous avons reçu, ou que nous faisons des caprices pour obtenir tel ou tel cadeau, nous oublions en fait que le plus grand cadeau c'est nous-mêmes, les uns pour les autres : nous sommes le "don de Dieu" !

Je veux vous confier un secret important : pour être vraiment heureux, il faut prier, beaucoup prier, tous les jours, parce que la prière nous relie directement à Dieu, elle remplit notre cœur de lumière et de chaleur et nous aide à tout faire avec confiance et sérénité. Jésus aussi priait toujours le Père. Et savez-vous comment il l'appelait ? Dans sa langue, il l'appelait simplement Abba, ce qui signifie Papa (cf. Mc 14, 36). Faisons-le-nous aussi ! Nous le sentirons toujours proche. Jésus lui-même nous l'a promis lorsqu'il a dit : « Là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux »

(Mt 18, 20)

Pape François 3 mars 2024